

#SÜD 28. Juli 2020

Gutschein-Aktion der EVG in Regensburg

Ganz nach dem Motto: ihr seid die „Superheld*innen dieser Zeit“ verteilte die EVG in der vergangenen Woche in Regensburg Postkarten mit Yormas Gutscheinen. Diese Gutschein-Aktion sollte eine kleine Aufmerksamkeit für die geleistete Arbeit der Eisenbahner*innen in der Pandemie-Zeit sein.



Es waren unsere Kolleg*innen in den Zügen und Bussen, an den Schaltern, in den Werkstätten und in vielen weiteren Funktionen, die den Schienen- und Busverkehr und somit das gesamte Land am Laufen gehalten haben. Neben dem Zugpersonal besuchten die Gewerkschaftssekretäre Johannes Blaut und Deniz Demir auch die DB Netz AG in ihrem neuen Betriebsstandort in der Martin-Luther-Straße.

Die EVG in Regensburg bedankt herzlich bei allen, die sich einem persönlichen Risiko ausgesetzt haben, damit Deutschland auch im Stillstand beweglich bleibt.



[Alle Bilder anzeigen »](#)